
l’union fait la force 

RCF nourrit ma vie dans toutes ses dimensions (spirituelle, psychologique, 
sociétale). J’aime le traitement de l’actualité, on ne cherche pas le sensationnel, mais 
une info vraie. Les présentateurs sont très pros, agréables à écouter et j'apprécie 
par-dessus tout l'absence de publicité, c'est pourquoi je fais un don chaque mois. 
Merci d'exister, »
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